
福岡市学校保健協議会の講演会の報告

平成 28 年１１月４日に福岡市医師会館で行われた福岡市学校保健協議会の講演会に参

加された仲間からその報告が届きました。「こども CAP ふくおか」の会員のＫさんです。

私が学習会で６年ほど前に講演をさせていただいて以来、「こども cap ふくおか通信」（情

報欄に掲載）を届けていただいています。お子様もすでに成人され社会人として働いてあ

ります。講演会の内容も大変参考になることが多いので許可をいただいて掲載させていた

だきます。




